

# Vaches en Piste, le rendez-vous de l'agriculture locale est de retour

Vaches en Piste revient à Rochexpo du 27 au 30 mars 2025. Au programme : plus de 700 animaux présents, concours de races bovines (Abondance, Montbéliarde, Hérens Prim'Holstein, Simmental), ou encore stands de producteurs locaux.

## LA ROCHE-SUR-FORON

**A**près un premier salon d'essai en 2023, le salon de l'agriculture made in Haute-Savoie, Vaches en Piste, est de retour du 27 au 30 mars 2025. Cela se passe au parc des expositions Rochexpo, à La Roche-sur-Foron. Cette année, encore, les organisateurs de l'événement, l'association d'éleveurs Abondance Prim'Holstein Montbéliarde Hérens, ou APMH, en premier lieu, ont mis les petits plats dans les grands pour préparer une édition inoubliable et qui met en valeur le caractère agricole de notre territoire.

Plus de 700 animaux attendus

Comme son nom l'indique, l'événement mettra en avant les vaches laitières. En tout, il y sont plus de 650 bovins, dont 150 Abondance, 180 Montbéliarde, 140 Prim'Holstein ou encore 40 Simmentaler et 30 Hérens, qui seront présentés avec leurs éleveurs, dans les allées de Rochexpo. Mais également et surtout lors des différents concours de races organisés sur les quatre jours du salon. A ne pas manquer, également : « La piste aux étoiles », une vente aux enchères qui aura lieu le vendredi 28 mars à 20 heures, au cours de laquelle des vaches d'exception, élite de chaque race, seront dispersées par des négociants aguerris. Autre



temps fort du salon, la foire de bétail d'Élevage Hérens, qui aura lieu le dimanche 30 mars 2025 et qui promet de réunir le public.

A côté des vaches, d'autres animaux seront présentés sur le salon pour le plus grand plaisir des petits et grands. Parmi lesquels 16 chevaux en tout, ainsi que l'installation d'une « mini-farm » à Rochexpo, composée de

chèvres de Savoie, de brebis Trèbes-et-Marthot, de cochons, de lapins ou encore de plus petites bêtes comme des abeilles et des escargots.

### La jeune génération mise à l'honneur

Vaches en Piste se veut être un événement intergénérationnel. Et pour ce faire, les jeunes seront mis à l'honneur

during le salon. Accompagnés par les apprenants des centres de formation professionnelle agricoles, ces jeunes seront en compétition durant le challenge des centres de formation, durant lequel ils présenteront les races bovines présentes sur Vaches en Piste. Un concours de jeunes « meilleurs étudiants » sera également proposé sur le ring de compétition, pour un titre de « champion ». À noter que les

jeunes de formation, et leurs élèves, seront sollicités durant les quatre jours de Vaches en Piste pour aider les éleveurs à s'occuper de la traite des vaches, à entretenir les stalles et le ring. Une manière de mettre en application le savoir appris sur les bancs de l'école. Enfin, Vaches en Piste accueillera plusieurs classes, pour leur faire découvrir le monde agricole local.

**Découvrir les producteurs locaux**  
Comme en 2023, les visiteurs de Vaches en Piste pourront flâner dans les allées de Rochexpo et échanger avec des artisans et producteurs locaux, présents pour exposer leur savoir-faire et partager un moment convivial. Date, fromages, cluches et artisanat d'art, il y en aura pour toutes les envies.

Océane TRIBOUILLON

